

SKI-CLUB PENZBERG 1907 e. V.

Am Fischhaberberg 23a, D-82377 Penzberg, Tel. 08856/81967
www.skiclub-penzberg.de skiclub-penzberg@gmx.de



Starker Saisonauftakt für die Penzberger Masters Skifahrer

Nach einigen Überseerennen und dem neu geschaffenen Indoor Cup fand am vergangenen Wochenende in Veysonnaz im Schweizer Wallis das erste "normale" Rennwochenende im internationalen FIS Masters Cup statt.

Vom Skiclub Penzberg nahmen an den beiden Riesentorläufen und den Slaloms Gerhard Resenberger und Klaus Hartstein teil und beide erreichten sehr erfreuliche Platzierungen.

Am Freitag wurden zwei sehr lange und anspruchsvolle Riesentorläufe auf der ehemaligen Weltcup piste ausgetragen. Resenberger wurde dabei 9. und 10., Hartstein war knapp vor ihm auf den Plätzen 8 und 9., wobei beide die besten deutschen Teilnehmer in ihrer Altersklasse waren. Umgekehrt lief es dann bei den beiden Slaloms am Samstag und Sonntag. Hier hatte Resenberger mit den Plätzen 5 und 4 einen tollen Saisonstart und schrammte knapp am Siegerpodest vorbei, während Hartstein hinter ihm den 6. Platz belegte und einmal ausschied.

Insgesamt konnten die Penzberger mit diesem Saisonstart sehr zufrieden sein, zumal er auf einer der schwersten Piste der Saison mit einer starken Besetzung von Rennläufern stattfand.

Bei den Hallenrennen im November in Wittenburg bei Hamburg und Amneville in Frankreich hatte Hartstein bereits zwei 9. und einen 8. Platz erreicht. Auch bei diesen Rennen war eine deutliche Steigerung der Teilnehmerzahl am FIS Masters Cup, dem inoffiziellen Weltcup der Seniorinnen und Senioren festzustellen.

